



Créa'Territoires, quatre lauréats en Pays Haut Poitou et Clain

lundi 21 juillet 2014, par [lpe](#)

Propulsé par le Centre d'Entreprises et d'Innovation (CEI86), le concours Créa'Territoires du Pays Haut Poitou et Clain a récompensé dernièrement quatre créateurs d'entreprise lors d'une soirée à Scorbé Clairvaux. Denis Brunet, le président du Pays a remis leur trophée à :

- Laetitia Forçain et Céline Baluteau pour leur projet "Les Filles s'embobinent", reprise d'un commerce de laine et d'accessoires de mode à Neuville de Poitou [à suivre ici](#).
- Mathieu Da Silva pour DRMG, entreprise de maçonnerie générale à Vendevre du Poitou [à suivre ici](#)
- Grégory Sévie pour "Le Père Bafien", affinage de fromages de chèvre du terroir à Neuville de Poitou [à suivre ici](#)
- Rodolphe Brichet, coup de coeur du jury pour son dispositif de compensation sexuelle pour les personnes à mobilité réduite à Vendevre du Poitou (rodolphe.brichet@gmail.com)



Toutes les informations du Pays Haut Poitou et Clain à retrouver sur <http://hautpoitouetclain.com>